

Homenaje a un escritor laureado



La Municipalidad de Desamparados en uno de esos gestos que dicen mucho de la sensibilidad de nuestros pueblos, quiso rendir homenaje a uno de sus trabajadores por haber ganado el Premio Nacional de Literatura Aquileo J. Echeverría en la rama del cuento: José León Sánchez.

Impresionante el acto. José León no pudo hablar y se le atascó la palabra en la garganta. No era para menos. Debe de ser un momento de angustia para un hombre que fue como una nada hace años, ver en ese instante cómo los representantes de los colegios con el uniforme y sus profesores, venían a sumarse al acto.

Estaban ahí la poetisa Victoria de Doryan, Dídima Sánchez, Aristides Fuentes, Francisco Picado, Miguel Salguero, Joaquín Vargas Gené, y otros escritores y artistas cuyo nombre no recordamos.

También personas de la máxima representación social de Desamparados: Miguel Ortuño Sobrado, Homero Monge, padre Armando Alfaro.

Joaquín Vargas Gené habló del hombre, del reo, del amigo. Dijo que este momento era prueba suprema de lo que un hombre puede lograr cuando encuentra amigos y manos que le ayuden. Cuando siente que dentro del corazón le grita un mensaje de arte.

En palabra de Francisco Picado y Aristides Fuentes habló la voz de los hijos de Alajuela.

El Presidente Estudiantil del Instituto de Alajuela en nombre de los profesores y estudiantes de aquella institución dio las gracias a los hijos de Desamparados por ese homenaje que se le hacía a un hijo de Alajuela.

La Municipalidad tuvo un instante de alto valor espiritual cuando uno de sus regidores se levantó y dijo que él fue la única persona que se había opuesto con su voto a la llegada de José León Sánchez y que hoy ante todos ellos reconocía su error. Fueron palabras de Héctor Naranjo que culminaron con broche de oro el homenaje que un pueblo rendía a uno de los valores culturales de la patria.